
O prefeito de Moreira 
Sales, Rafael Bolacha, 
recebeu em seu gabinete, 
na manhã desta terça-
feira, os três alunos do 
município que vão para 
a Austrália, através do 
programa Ganhando o 
Mundo, desenvolvido 
pelo Governo do Paraná. 
Os estudantes, que foram 
muito elogiados e rece-
beram presentes e certi-
ficados pela aprovação 
no programa, embarcam 
no próximo sábado para 
um intercâmbio de seus 
meses, período que será 
dedicado ao aperfeiçoa-
mento da língua inglesa.

to e Luciana, se reuniu 
com o secretário de 
Infraestrutura e Logís-
tica, Sandro Alex, que 
também é deputado 
federal.
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Moreira Sales: prefeito recebeu alunos que 
farão intercâmbio internacional na Asutrália

PT se mobiliza para a sucessão municipal 
e apresenta pré-candidatos em Goioerê

Deputado e secretário Sandro Alex se reuniu
com prefeito e vereadores de Quarto Centenário

Na última semana, 
o prefeito de Quar-
to Centenário, Akio 
Abe,  acompanha-
do pelos vereadores 
Yuri, Jhonny, Gilber-

O PT - Partido dos 
Traba lhado re s  de 
Goioerê, esteve reu-
nido no último sába-
do, dia 20, visando 
viabilizar  candidatu-
ras para as eleições 
municipais deste ano. 
Durante o encontro, 
esteve presente Gil-
mar Trento, assessor 
da deputada federal 
Gleisi Hoffmann, que 
confirmou apoio do 
partido à agremiação 
no município.

Boa Esperança: três veículos novos 
entregues para a Secretaria de Saúde

A Prefeitura de Boa 
Esperança fez nesta 
segunda-feira (22), a 
entrega de três novos ve-
ículos para a Secretaria 
Municipal de Saúde. Os 
veículos, que reforçam 

a frota da saúde local, 
foram adquiridos gra-
ças ao esforço contínuo 
da gestão municipal 
para aprimorar o aten-
dimento prestado aos 
cidadãos.

Apesar do clima chuvoso, 
colheita da soja chega a 35%
Apesar do clima chu-

voso dos últimos dias, 
os produtores aprovei-
tam os momentos de 
abertura de sol para dar 
andamento à colheita da 
soja. Na área de atuação 
da Copacol, 35% dos 
grãos já foram colhidos 

e estão depositados nos 
silos. Na propriedade de 
Evando Schreiber, em 
Tupãssi, Oeste do Para-
ná, a movimentação de 
máquinas é grande. Com 
a antecipação na colheita, 
ele aproveita para semear 
o milho.

Agências do Trabalhador colocaram 62 mil 
mulheres no mercado de trabalho em 2023

O Paraná alcançou em 
2023 o primeiro lugar do 
ranking nacional de empre-
gabilidade de mulheres via 
Agências do Trabalhador. 

Foram 62.248 contratos 
de trabalho com carteira 
assinada intermediados 
pela Rede Sine no Estado.

Ganhando o Mundo: começam os embarques de 
estudantes da rede estadual rumo ao Canadá
Este é o terceiro gru-

po de alunos a embarcar 
neste mês dentro da 
maior edição do pro-
grama. Até agora 82 

estudantes já deixaram 
o Brasil rumo a seus 
destinos: 28 foram para 
a Inglaterra e 54 para a 
Austrália.

Governo do Estado 
estreita relações com 
empresas espanholas 

ligadas ao turismo
Uma comitiva do Pa-

raná está em Madri, na 
Espanha, para divulgar 
o potencial turístico do 
Estado na 44ª edição da 
Feira Internacional do 
Turismo (Fitur), uma 
das mais importantes 
do mundo. O grupo já 
iniciou as reuniões nesta 
terça-feira (23) e segue 
com compromissos até o 
próximo domingo (28). O 
objetivo é levar a diversas 
empresas espanholas in-
formações sobre o Paraná 
para estreitar relações e 
trocar experiências.
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O PT - Partido dos 
Trabalhadores de Goioerê, 
esteve reunido no último 
sábado, dia 20, visando 
viabilizar  candidaturas 
para as eleições municipais 
deste ano.

Durante o encontro, es-
teve presente Gilmar Tren-
to, assessor da deputada 
federal Gleisi Hoffmann, 
que confirmou apoio do 
partido à agremiação no 
município.

Também esteve pre-
sente a ex-vereadora e ex-
chefe do Núcleo Regional 
de Educação, professora 
Neide Sena, que foi convi-
dada a filiar-se ao partido.

Após diversas argu-
mentações, José Torres e 
Neide Sena colocaram seus 
nomes à disposição para 
o pleito. Quanto à chapa 
de vereadores, o partido 

PT se mobiliza para a sucessão municipal 
e apresenta pré-candidatos em Goioerê

já conta com mais de dez 
nomes de pré-candidatos.

Na reunião já coloca-
ram seus nomes à dispo-
sição como pré-candidatos 

a vereador o ex vereador 
Valdecir Sirinho, que re-
tornou ao partido, Adauto 
Mazonas que é um dos 
mais antigos filiados do 

partido em Goioerê e San-
dra Costa, que é presidente 
da Associação de Morado-
res do Bairro Vila Nossa 
Senhora das Candeias.

A reunião do PT aconteceu no último sábado: eleições deste ano

Boa Esperança: três veículos novos 
entregues para a Secretaria de Saúde

A Prefei tura de Boa 
Esperança fez nesta segun-
da-feira (22), a entrega de 
três novos veículos para 
a Secretaria Municipal de 
Saúde.

Os veículos, que refor-
çam a frota da saúde local, 
foram adquiridos graças ao 
esforço contínuo da gestão 
municipal para aprimorar o 
atendimento prestado aos 
cidadãos.

Os novos veículos pro-
porcionarão maior agilidade 
e eficácia nas ações voltadas 
para a promoção da saúde e o 
atendimento à comunidade.

O prefeito Joel Celso 
Buscariol e o vice Carlinhos 
Donato estiveram presentes 
na cerimônia de entrega.

Os veículos foram entregues nesta segunda-feira: mais atenção à saúde local

Apesar do clima chuvoso, 
colheita da soja chega a 35%

Apesar do clima chuvoso 
dos últimos dias, os produtores 
aproveitam os momentos de 
abertura de sol para dar anda-
mento à colheita da soja. Na área 
de atuação da Copacol, 35% dos 
grãos já foram colhidos e estão 
depositados nos silos.

Na propriedade de Evando 
Schreiber, em Tupãssi, Oeste 
do Paraná, a movimentação 
de máquinas é grande. Com 
a antecipação na colheita, ele 
aproveita para semear o milho.

“Tivemos um período de 

dias muito quentes aqui na 
nossa região e isso interferiu 
no enchimento do grão na reta 
final de ciclo”, conta Evandro. 
Com a colheita da soja em anda-
mento, ele espera fechar a safra 
com uma produtividade média 
de 160 sacas nos 117 alqueires 
que cultiva.

NOROESTE
As mesmas condições de 

clima são observadas no No-
roeste do Estado. Com 1.100 
alqueires de área cultivada, o 

cooperado de Boa Esperan-
ça, José Carlos da Silva, está 
com as máquinas a campo. 
“Estamos colhendo uma boa 
produtividade nas lavouras 
que plantamos um pouco mais 
cedo, na abertura da janela de 
plantio. Já naquelas em que 
semeamos mais tarde vamos 
ter uma pequena queda, mas 
mesmo assim estamos satis-
feitos com o que produzimos”.

O cooperado diz que a boa 
média da safra está relacionada 
a aplicação das tecnologias 

incentivadas pela Cooperativa. 
“Temos que aproveitar tudo o 
que recebemos da Copacol para 
transformamos em produtivi-
dade”, destaca José Carlos, que 
até o momento colhe uma mé-
dia de 160 sacas por alqueire.

SUDOESTE
Com solo e clima diferentes, 

os cooperados do Sudoeste do 
Paraná realizaram o plantio 
um pouco mais tarde. Com 
isso, a colheita está ainda 
na fase inicial na região e os 
produtores enfrentaram difi-
culdades no estabelecimento da 
lavoura. O excesso de chuva, 
principalmente no período de 
emergência da planta, trouxe 
maiores impactos. As altas 
temperaturas também tendem 
a afetar a produtividade.

Direitos do consumidor
O Procon-PR está incentivando a população a participar 

de cursos gratuitos sobre direitos do consumidor. Os cursos 
ocorrem na modalidade EaD (Ensino à Distância). As cargas 
horárias dos cursos variam de 15 a 50 horas, dependendo 
do conteúdo escolhido pelo aluno. Os participantes serão 
certificados pela Universidade de Brasília (UnB). Os cursos 
são gratuitos, as inscrições vão até 05 de fevereiro e devem 
ser feitas no portal gov.br.

Lista tríplice
Foi encaminhada ao presidente da República, Luiz Inácio 

Lula da Silva,a lista tríplice de advogados para o cargo de 
juiz titular do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná. A lista 
é formada pelos advogados Roberto Aurichio Junior e José 
Rodrigo Sade e pela advogada Graciane Aparecida do Valle 
Lemos. Os nomes foram indicados pelo TJPR. No prazo de 
cinco dias, a contar de 22 de janeiro, as indicações poderão 
ser impugnadas.

Alta temporada
A CCR Aeroportos divulgou que o aeroporto de Foz 

do Iguaçu deve concluir a alta temporada com um total de 
aproximadamente 400 mil passageiros. A concessionária 
contabilizará os passageiros que transitam dos dias 20 de 
dezembro de 2023 e 20 de fevereiro de 2024, impulsionados 
por mais de 2,8 mil voos, incluindo 187 voos extras.

Cursos gratuitos
O Senac PR projeta mais de 46,2 mil vagas gratuitas em 

todo o Paraná. No momento, mais de 500 turmas estão abertas, 
em 41 unidades do estado.O Programa Senac de Gratuidade 
(PSG) é direcionado a pessoas que possuem renda familiar 
per capita de até dois salários mínimos federais. Consulte 
as vagas pelo link:https://www.pr.senac.br/psg_novo/#/
consulta-de-vagas.

Reforço de peso
O brasileiro Renan Lodi, formado nas categorias de base 

do Athletico-PR, atuará no Al-Hilal. Lodi já serviu a seleção 
brasileira e é considerado o reforço de peso do time Arabe. 
A contratação faz parte do projeto da Arábia Saudita de 
transformar o país em um polo esportivo mundial.

Intercooperação
Cooperativas agrícolas com sede nos Campos Gerais 

do Paraná se uniram em um modelo de negócio chamado 
intercooperação.O intuito é que elas tenham mais força de 
investimento, mais acesso ao conhecimento técnico, mais 
capacidade de conquista de mercado e ainda mais condição 
de enfrentar problemas que sozinhas elas não conseguiriam 
ultrapassar.

Prêmio
Dois estudantes curitibanos foram premiados em uma 

competição da Nasa, a agência espacial norte-americana, que 
envolveu quase 58 mil participantes de 152 países. Bruno 
Amaral Teixeira de Freitas e Bernardo Panka Archengas 
são alunos de Engenharia da Computação da Universidade 
Estadual de Campinas (Unicamp) e, junto de outros quatro 
colegas, desenvolveram um jogo virtual que ensina a impor-
tância dos oceanos para a vida no planeta Terra.
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O prefeito de Moreira Sa-
les, Rafael Bolacha, recebeu 
em seu gabinete, na manhã 
desta terça-feira, os três alunos 
do município que vão para a 
Austrália, através do programa 
Ganhando o Mundo, desenvol-
vido pelo Governo do Paraná.

Os estudantes, que foram 
muito elogiados e receberam 
presentes e certificados pela 
aprovação no programa, em-
barcam no próximo sábado 
para um intercâmbio de seus 
meses, período que será dedi-
cado ao aperfeiçoamento da 
língua inglesa.

Durante o encontro, o pre-
feito Rafael Bolacha parabe-
nizou os estudantes por terem 
alcançado esta tão brilhante 
conquista. “Vocês estão de pa-
rabéns. Vão mesmo e ganhem 
o mundo”, destacou ele.

Presente no evento, a se-
cretária de Educação, Maria 
Eugênio Viotto, também pa-
rabenizou os alunos e desejou 
sorte para o trio. “Desejo a 
vocês sucesso e que vocês pos-
sam viver novas experiências 
e conhecimentos”, comentou 
Eugênia.

Reginaldo Martins, secre-

Moreira Sales: prefeito recebeu alunos que 
farão intercâmbio internacional na Asutrália

O prefeito Rafael Bolacha com os alunos que farão o intercâmbio
tário de Administração, citou 
a importância do programa 
e o apoio da administração 
municipal, através da Secre-
taria de Educação, na viagem 
dos alunos. “Um programa 

concorrido e importante e que 
reconhece os bons alunos da 
rede pública de ensino”, disse.

GANHANDO O MUN-
DO: - O programa Ganhando 

o idioma da Língua Inglesa.
Para preparar melhor os 

estudantes selecionados, um 
curso de inglês via aplicativo 
foi ofertado em parceria com 
as universidades estaduais 
vinculadas à Superintendên-
cia Geral de Ciência, Tecno-
logia e Ensino Superior, com 
seis módulos de 40 horas cada 
um, totalizando 240 horas de 
curso.

Os gastos com a documen-
tação necessária para a viagem 
e itens essenciais durante o 
semestre letivo no exterior 
serão custeados pela Secretaria 
da Educação e do Esporte. Os 
custos incluem: emissão de 
passaportes e vistos, exames 
médicos e vacinas, passagens 
aéreas e terrestres, transporte, 
hospedagem, seguro viagem 
e saúde, além das despesas 
vinculadas à parte acadêmica, 
como taxa de matrícula, tradu-
ção juramentada da documen-
tação escolar, mensalidade 
da escola, material didático e 
uniforme.

 Durante o programa, o in-
tercambista também receberá 
uma ajuda de custo mensal e se 
hospedará em casa de famílias. 

Na última semana, 
o prefeito de Quarto 
Centenário, Akio Abe, 
acompanhado pelos ve-
readores Yuri, Jhonny, 
Gilberto e Luciana, se 
reuniu com o secretá-
rio de Infraestrutura e 
Logística, Sandro Alex, 
que também é deputado 
federal.

Durante a reunião de 
trabalho, houve avanço 
nas tratativas com o 
Governo do Estado para 
viabilizar importantes 
investimentos para o 
município, entre eles, 
as ciclovias ligando 

Deputado e secretário Sandro Alex se reuniu
com prefeito e vereadores de Quarto Centenário

Quarto Centenário à Co-
operativa Integrada e do 
distrito de Bandeirantes 
do Oeste ao Distrito da 

Jóia.
Também foi discutido 

sobre o recapeamento da 
Avenida Paraná e Alar-

gamento da ponte Rio 
Comissário/Barreiro que 
liga Quarto Centenário 
á Ubiratã. Akio afirmou 
que os projetos estão em 
fase final de elaboração 
e espera que em breve 
possam ser iniciados.

Também discutiram 
com o secretário San-
dro Alex sobre a PR-
180, que liga Quarto 
Centenário a Goioerê. 
O secretário assegurou 
que em breve as obras 
terão início, e a empresa 
vencedora da licitação 
já está instalada em 
Goioerê.

O prefeito e vereadores reunidos
 com o deputado Sandro Alex

o Mundo, desenvolvido pelo 
Governo Estadual, objetiva 
ampliar o repertório cultural e 
acadêmico do aluno; permitir a 
vivência e experiência na reali-
dade de outro país; consolidar 

uma rede de jovens líderes que 
atuarão nas escolas da Rede 
Pública Estadual de Ensino 
do Paraná e potencializar o 
desenvolvimento da autono-
mia, bem como aperfeiçoar 

O prefeito de Rancho 
Alegre D’Oeste, Cássio 
Zanuto, está em Curi-
tiba onde cumpre uma 
intensa agenda de com-
promissos em diversas 
secretarias e órgãos do 
Governo do Estado. 
O objetivo é garantir 
recursos que possam 
beneficiar a população, 
promovendo avanços no 
desenvolvimento local.

Uma das audiências 
realizadas nesta terça-
feira, 23, foi com o se-
cretário Estadual de In-
fraestrutura e Logística, 
Sandro Alex. Na pauta, 
recursos destinados à 
melhoria das estradas 
rurais e à pavimentação 

Rancho Alegre: Cássio busca recursos para 
pavimentação e melhoria de estradas rurais

asfáltica na cidade. 
“Estamos na capital 

do Estado para apresen-
tar diversas demandas 
do nosso município, 
dentre elas, recursos 
para  melhoria das 
nossas estradas rurais, 
além da pavimentação 
asfáltica em pontos 
específicos da cidade 
que ainda necessitam 
de atenção”, ressaltou 
o prefeito.

A busca por recursos 
e parcerias junto ao go-
verno estadual reflete o 
compromisso da admi-
nistração municipal em 
proporcionar condições 
de infraestrutura ade-
quadas à comunidade. 

O prefeito Cássio está em Curitiba, onde 
mantém extensa agenda de compromissos

Agências do Trabalhador colocaram 62 mil 
mulheres no mercado de trabalho em 2023

O Paraná alcançou em 
2023 o primeiro lugar do 
ranking nacional de empre-
gabilidade de mulheres via 
Agências do Trabalhador. 
Foram 62.248 contratos de 
trabalho com carteira assina-
da intermediados pela Rede 

Sine no Estado. O número 
equivale a 38% de todos os 
165.328 encaixes via Sine em 
todo o País. São Paulo aparece 
em segundo com 23.257 e o 
Ceará em terceiro com 21.357.

Entre os estados da região 

Sul, o desempenho do Paraná 
foi responsável por 76% das 
81.155 contratações registra-
das em 2023. O Rio Grande 
do Sul encerrou o ano com 
14.707 contratações via Sine, 
enquanto Santa Catarina re-
gistrou 4.200. 

Esse é o melhor resultado 
obtido pelo Estado para este 
recorte nos últimos dez anos, 

superando as 51.938 contra-
tações de mulheres registra-
das em 2022 nas agências 
públicas. O desempenho do 
ano passado também supera 
em 20% o resultado de 2013, 
com 51.804 encaixes, o 
melhor da década até então. 
Também representa 40% de 
todas as 154 mil contratações 
efetivadas nas Agências em 
2023.
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